



Comment faire pour bénéficier de ce service ?

1ère étape : Connectez-vous sur le site de Sodexo

Il suffit tout simplement de se connecter sur le site sécurisé de Sodexo grâce à votre numéro d'identifiant et votre mot de passe et ensuite modifier dans votre profil : « Support accepté »

The screenshot shows the 'Titres-Services' website interface. The main heading is 'Titres-Services' with the Sodexo logo on the left and a 'CRM' logo on the right. Below the heading are navigation links: 'Page d'accueil', 'Mon profil', 'Contactez-nous', and 'Aide'. The main content area is titled 'Modifier les coordonnées' and contains a form with the following fields:

- N° d'utilisateur : 10090001956
- NISS : 30031632845
- Titre : Monsieur
- Nom : Dupont
- Prénom : Jean
- Date de naissance : 20/02/1968
- Adresse : Rue du Marché aux Herbes
- Numéro : 6
- Code postal : 1000
- Localité : BRUXELLES
- Compte bancaire : [empty]
- Langue : FR
- Téléphone : [empty]
- GSM : [empty]
- Email : ju@restbe

At the bottom of the form, there is a section for 'Support accepté' with radio buttons for 'Papier' and 'Electronique' (which is selected). Below this are two buttons: 'Valider' and 'Annuler'.

Pour des problèmes d'accès au site Sodexo ou d'oubli (code et identifiant), n'hésitez pas à prendre contact avec Sodexo (02/547 54 95).

2ème étape : Avertissez votre agence Adecco

Téléphonez à votre agence Adecco pour nous avvertir que vous êtes passé en titres-services électroniques.

Adecco Ath
26, rue du Moulin – 7800 Ath
Ath.442@adecco.be
T 068/28.50.50 – F 068/28.56.12

N° d'agrément : 04117
N° entreprise : 0467264242



better work, better life

adecco.be

Manuel d'utilisation des Titres-services électronique



- 1.** Lorsque votre aide ménagère a fini son travail, elle encode ses heures via le 0800/400.89.
- 2.** Adecco valide la prestation. Vous recevez un mail de confirmation. Vous pouvez directement confirmer les prestations ou vous attendez la validation automatique après 5 jours.
- 3.** Veillez à approvisionner régulièrement votre portefeuille électronique.
- 4** Adecco fait le suivi de l'enregistrement des prestations

N'hésitez pas à nous contacter.

Adecco Ath
26, rue du Moulin – 7800 Ath
Ath.442@adecco.be
T 068/28.50.50 – F 068/28.56.12

N° d'agrément : 04117
N° entreprise : 0467264242

Adecco

better work, better life

adecco.be